

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA Nº14

Lideramos siembra de árboles en conjunto con los estudiantes de la Institución Educativa de Yatí







Lideramos siembra de árboles en conjunto con los estudiantes de la Institución Educativa de Yatí, en Magangué, Bolívar para recrear un bosque-estudio con el fin de que los jóvenes en etapa escolar puedan recrearse y profundizar sus estudios en un entorno arborizado.

Capacitación de Residuos Sólidos y Plásticos de un solo uso







Realizamos acompañamiento en capacitación de Residuos Sólidos y Plásticos de un solo uso en la Institución Educativa Liceo Moderno sede Barrio Belisario (7 de Agosto) con la empresa de AseoPronto.

¡En la COP16 las CAR somos biodiversidad, somos vida!



ancestrales, ponencias y conversatorios, han preparado las CAR para los 12 días de la COP16.

La Plazoleta San Francisco de Cali será el escenario para exponer al mundo durante los 12 días de la COP16, una muestra de 600 negocios verdes sostenibles que han sido apoyados por las Corporaciones Autónomas Regionales y de Desarrollo Sostenible del país.

Ecoturismo, sistemas agroambientales, moda sostenible, artesanías, mariposario, cosméticos, apicultura, entre otras, hacen parte del portafolio que conocerán los visitantes de la Zona Verde en la plazoleta San Francisco. Estos, hacen parte de los más de 3.500 negocios verdes que apoyan las CAR, de los cuales, el 46% están asociados al sector agropecuario. De esta forma, se fortalecen los sistemas productivos agroecológicos, contribuyendo a la conservación de los ecosistemas que brindan servicios ambientales a la producción de alimentos y a la seguridad y sostenibilidad alimentaria.

"Queremos invitar a todos los colombianos y extranjeros que visitan la COP16, a que recorran la Feria de la Biodiversidad y la vida" en la Plazoleta San Francisco de Cali. Son 600 negocios verdes de todo el país, que han apoyado las CAR y que se trabajan respetando el ambiente. Es un gran esfuerzo que se ha adelantado con comunidades para mostrar al mundo la gran biodiversidad de nuestro país y la gestión para su protección", dijo Yesid González Duque, director de Asocars.

Plazoleta San Francisco

Adicional a la feria, las CAR tendrán una variedad de espacios en los que se adelantarán 42 ponencias, 15 conversatorios y paneles y 13 espacios culturales. Sumado a ello, se desarrollarán 12 experiencias de cocina de la biodiversidad, en la que Codechocó tendrá cocina en vivo del Pacífico con piangüeras y Carsucre una muestra de batidos preparados con energía generada a partir de bicicletas. Se suman a la experiencia de cocina en vivo la CVC, Corpoamazonia Corpochivor, Corpamag, Corpoguajira y la CRC.

El 22 de octubre, la CVC conmemora 70 años de vida institucional. Fue la primera corporación creada en Colombia a semejanza de la autoridad del Valle del Tennessee (USA), con el objetivo de promover el desarrollo integral del Valle Alto del río Cauca. El martes 29 se realizará la premier cinematográfica de "Choiba: la danza de la ballena yubarta" por Canoa Films.

se realizará el conversatorio "El rol de la rama judicial y legislativa en la conservación de la biodiversidad", con la participación del magistrado Óscar Darío Amaya, César Palomino director de la Agencia Jurídica del Estado y el senador Marcos Daniel Pineda, presidente Comisión Quinta de Senado.

También se realizará el Diálogo de Gobiernos Locales sobre Biodiversidad con ICLEI, gobiernos locales, EPM y directores de las CAR; y una ponencia sobre Aprendizajes Biodiversos en Pago por Servicios Ambientales -PSA liderado por el ex ministro de Ambiente Carlos Correa.

Zona Azul

En cabeza de la presidenta de la junta directiva y directora de Cortolima, Olga Lucía Alfonso y el director de la CVC, Marco Antonio Suárez, corporación anfitriona, las CAR participarán en dos eventos en la Zona Azul, liderados por el Ministerio de Ambiente: Experiencias compartidas para la proyección de la biodiversidad bajo una mirada del sur global, y el Encuentro internacional de autoridades ambientales.

¿Cómo se están preparando las CAR para la COP16?

Las CAR del país participan activamente en las regiones, en la actualización del Plan de acción de biodiversidad a 2030 (compromiso de Montreal), de la mano de otros actores y entidades.

Durante este año promueven la campaña: ¡En la COP16 las CAR somos biodiversidad, somos vida! que incluye la realización de ocho eventos PRECOP16 a nivel nacional. Se han realizado siete: 2da Cumbre por la Gobernanza del Agua realizado en Bogotá en junio; el foro de la Biodiversidad en Cali en julio; conversatorio virtual sobre educación ambiental en agosto; en lbagué jurisdicción de Cortolima el 2do encuentro de fauna de las CAR; el 11 de septiembre foro virtual para conmemorar el Día Nacional de la Biodiversidad; participación de las CAR en la Cumbre de Gobernadores y directores de las CAR en lbagué el 19 de septiembre; y el 26 de septiembre Encuentro ambiental de conservación marina y ecosistemas estratégicos en el distrito de Turbo, jurisdicción de Corpourabá. Estos congregaron a profesionales de las CAR, expertos académicos y de otras entidades públicas y privadas.

Finalmente, en el marco de la COP16 las CAR realizarán la "Feria de la Biodiversidad y la Vida", gracias al apoyo de la CVC y con la participación de las CAR y Asocars.

[EN VIDEO]

Si necesitas hacer una poda de un árbol o crees que amerita una tala, recuerda acercarte a nuestras oficinas para recibir la asesoría correspondiente



Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el

Subscribe Past Issues Translate Translate

Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: comunicaciones yprensa@carcsb.gov.co
Magangué
— Colombia
Área de Comunicaciones y Prensa
CSB © 2024

This email w as sent to <= Email Address>>

why did I get this? unsubscribe from this list update subscription preferences

Comunicaciones CSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

